
Анкета кандидата на 4-й уровень ТРИЗ-специалиста по системе 

сертификации «Икар и Дедал» (I&D) 

по направлению «Руководство сложным ТРИЗ-проектом» 

 

 

Фамилия Имя Отчество (как в паспорте): Сысоев 

Сергей Сергеевич  

Дата рождения: 08 января 1980  

Место жительства (страна, город): РФ, Санкт-

Петербург  

Текущая работа (компания, должность): ООО 

ПетроМС, генеральный директор 

Номер сертификата 3-го уровня по системе I&D: 

I&D-III-000014-24-T 

 

Общая информация 
Хобби (если есть): Литье, ковка, резьба по дереву 
Дополнительно о себе: К.ф.-м.н. 

Преподаю курсы по ТРИЗ, веб-программированию и 

квантовым вычислениям в СПбГУ. 

 

ТРИЗ информация 
Как и когда Вы 

познакомились с  

ТРИЗ (книги, сайты, 

семинары)? 

Примерно в 2009-м году познакомился с М.С.Рубиным 

через своего бывшего научного руководителя. Тогда же 

прошел у него начальный и основной курсы ТРИЗ.  

 

Цель получения 4-го 

уровня 
Для развития программного продукта CompinnoTRIZ 

полезно иметь большее влияние в сообществе ТРИЗ, для 

чего 3-го уровня уже становится недостаточно. 

 

Какие инструменты ТРИЗ 

для Вас являются 

основными? 

Функциональный анализ, противоречия, приемы и 

принципы, диверсионный анализ, ИКР, РТВ 

В чем преимущество  

(если есть) Вашего ТРИЗ-

подхода по сравнению с 

другими? 

Считаю ТРИЗ лингвистическим интерфейсом к мозгу, 

позволяющему выбить его из потенциальной ямы 

психологической инерции. Поэтому люблю 

формулировать описание системы строго по принципам 

функционального анализа, не допуская упрощений и 

нечетких формулировок. Чем хуже это получается, тем 

лучше результат по подавлению инерции мышления. 

 

Какие Ваши дальнейшие 

планы в области ТРИЗ в 

случае получения 4-го 

уровня? 

Адаптация существующих инструментов ТРИЗ и, по 

необходимости, разработка новых для области разработки 

и внедрения корпоративных информационных систем. 

Внедрение адаптированных и разработанных 

инструментов в CompinnoTRIZ. 

 



Другое (дополнение от себя 

или вопрос эксперта) 

Надеюсь, что мои усилия окажутся полезны в развитии 

теории, а также в повышении ее популярности среди 

инженеров-программистов.  

 

 


